

Años después

María Roxana Cárdenas



Capítulo 1

Años después

Hoy, años después, volví a verlo, y hoy, años después, volví a escribirlo, y hoy, y muchos años después, sé que nunca leerá esto.

Y ha cambiado, y he cambiado, la realidad hace que ya no se vea tan guay como antes, ya no suspiro por él, ya no me parece imposible.

Ahora es un tipo un tanto deteriorado, con una carrera a medias en el extranjero, siendo bueno en lo que su padre siempre le prohibió ser.

Su cabello ha perdido el brillo y ya no se ve tan suave como antes, se ha dejado crecer la barba, se hizo un tatuaje y ha subido mucho de peso.

Se esfuerza por mantener el aire juvenil, sigue sosteniendo una botella de alcohol en todas las fotos y siempre hay una nube humo en su rostro, supongo que mis palabras no fueron suficiente para que dejase de fumar, no se pierde una fiesta y sigue ligando como cuando tenía 16.

No tengo duda que sigue aferrándose al pasado, de vez en cuando se aferra a mí y lo veo en mi barra de mensajes que nunca leí, y ya no me emociona su existencia, y ya no le agradezco al universo por mantenerlo respirando, le digo que las cosas cambian, que no espere que su grupo de amigos adolescentes quieran seguir siendo su grupo de amigos adultos, que no puede culparlos por eso, y que yo cambié, que no puede culparme de no querer seguir estando a su lado.

Años después, veo como mi pasado se vuelve más viejo, como intenta ser feliz, como se esfuerza para que lo note; años después, el pasado es pasado.